

SISTEMA DE ALERTA TEMPRANA EVITÓ QUE LA EMERGENCIA FUERA MAYOR EN CORINTO, CAUCA

- *Presidente Juan Manuel Santos Calderón, estuvo en la zona de afectación e indicó que se seguirán las fases de la operación para el retorno a la normalidad.*

- *UNGRD coordina acciones de respuesta del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo en la zona de la emergencia.*

- *Primeras ayudas ya empiezan a llegar al municipio.*



Corinto, Cauca, 8 de noviembre de 2017 (@UNGRD). Tras la activación del Sistema de Alerta Temprana del municipio, más de 3.000 personas de las zonas aledañas a la ribera del río La Paila evacuaron a los puntos de encuentro seguro, así lo dio a conocer el Presidente de la República, Juan Manuel Santos Calderón, tras su visita y seguimiento a las acciones de respuesta que se emprenden en este municipio cauqueño.

El primer mandatario reconoció toda la activación del Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Corinto, así como las acciones que desde la nación se han emprendido en los territorios y que permitieron que las lluvias que generaron esta emergencia no causaran daños mayores en vidas. A esta hora, de acuerdo con el Puesto de Mando Unificado la cifra oficial de personas fallecidas se mantiene en cuatro y los heridos 29 que siguen siendo atendidos en los centros hospitalarios.

"Hacia las 5:30 de la tarde desde el puesto de Bomberos de Corinto y previa verificación de la alerta en las zonas altas por las que venía la avalancha, se activaron las sirenas, las cuales sonaron 5 veces, como indicación a la comunidad para que evacuaran y se dirigieran a puntos seguros. A las 5:40, la mayor parte de la comunidad estaba en zona segura, 5 minutos más tarde, la avalancha pasó sin generar un número mayor de afectaciones en vidas. De igual forma, lamentamos profundamente la pérdida de la vida de las 4 personas que a esta hora nos reportan", señaló Santos.

Por otra parte, el mandatario nacional tras liderar el Puesto de Mando Unificado indicó que a través de la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres se está realizando todo el apoyo a la Gobernación y a la Alcaldía para dar la respuesta, en la cual, ya se encuentran activas la asistencia humanitaria de emergencia que ya llegó al municipio de la siguiente manera: 200 kits de alimentos, 200 kits de aseo, 200 kits de cocina, 600 colchonetas y 600 frazadas que se empezarán a entregar inmediatamente. Así mismo, ya se activó el banco de maquinaria y con el apoyo de la misma comunidad se está haciendo la limpieza de calles y avenidas, levantando el barro y los materiales generados por la creciente.

A su vez, se activa la línea de agua y saneamiento básico con lo que se podrá hacer la entrega de agua potable y segura a las comunidades mientras se hacen los reparos en el acueducto para que se vuelva a surtir por redes el líquido.

Las líneas de banco de materiales, auxilios funerarios, subsidios de arriendo también se activarán, sin embargo se continúa en la Evaluación de Daños y Análisis de Necesidades con lo que se podrá establecer oficialmente familias afectadas tanto en zona rural como urbana y la afectación en infraestructura, lo que incluye viviendas, colegios y demás.

"Es de resaltar la pronta acción de los organismos de socorro local, de la Unidad Nacional de Gestión del Riesgo, de la comunidad y todos los que han apoyado esta situación. Empezaremos con los protocolos de respuesta y seguiremos con las demás fases de estabilización y recuperación que esperamos se den prontamente con el fin de retomar la normalidad del municipio", así lo manifestó al cierre del PMU el Presidente Juan Manuel Santos.

Desde la UNGRD, se seguirá dando todo el apoyo y la respuesta a esta situación generada por la 2a Temporada de Lluvias, recordando que es importante seguir las recomendaciones de las autoridades, hacer las evacuaciones correspondientes, no exponerse ante zonas de creciente o deslizamiento y saber que la prevención es la mejor opción para salvar vidas.